



Review iFood

iFood

iFood es una aplicación que te permite pedir comida a domicilio de forma fácil y rápida. En ella encontrarás categorizados todos los restaurantes de tu zona y solo tendrás que elegir que quieres comer, seleccionando dentro de cada uno de ellos todos aquellos platos que quieres probar

iFood es la aplicación perfecta para pedir comida a domicilio, con su innovador sistema puedes pedir tu comida favorita desde tu aplicación móvil sin ningún tipo de complicación. Es una compañía especializada en el servicio de comida a domicilio que le da una nueva visión a este tipo de servicio. Nacida en Brasil, es una app líder, presente en más de 543 ciudades del mundo, con más de 6 millones de pedidos al mes, más de 200 mil restaurantes asociados, 150 mil mensajeros y 5 millones de usuarios activos. Con una interfaz muy sencilla, consigue esta aplicación para **descargar gratis** disponible para Android e iOS.

Una vez la tengas instalada en tu dispositivo, solo tienes que ingresar en ella, señalar en qué lugar te encuentras y elegir entre los restaurantes más populares de tu ciudad. Es la propia app la que te muestra un listado de restaurantes, clasificados según el tipo de cocina que tienen. iFood cuenta con más de mil restaurantes a tu disposición para que siempre tengas ideas de qué pedir. Tu plato favorito lo encuentras a un clic de distancia.

Con **iFood** tendrás muchos beneficios, no solo de restaurantes, con los que podrás tener una vida más práctica, con opciones para todos los gustos y comensales. Puedes ver el menú del restaurante y los precios que tienes. Tendrás a tu disposición toda la carta del sitio, con especificaciones de productos y alergias alimenticias. Además, por ser usuario tendrás descuentos exclusivos y ofertas que solo encontrarás tú.

Entre el tipo de comida que te ofrece encontrarás de todo tipo, desde comida rápida, hasta comida japonesa, pasando por pizzas, aperitivos o comida típica brasileña. Déjate llevar por sus sugerencias y descubre nuevos sabores.

Una vez realices tu pedido, es el restaurante el que se encarga de todo, tu solo tienes que esperar y prepararte para disfrutar de los manjares que te sirven en tu propia casa. Desde la plataforma se preocupan de que todo lo que sirven sea de calidad y esté en las mejores condiciones. Encontrarás en cada restaurante valoraciones de otros usuarios, lo que te ayudará a saber si escoger un restaurante en particular o no.

Para lo pagues es tan fácil como ir navegando por el restaurante e ir añadiendo platos a tu gusto en tu carrito. Si encuentras algún ingrediente que quieres quitar o añadir, solo lo tienes que añadir en el campo de observaciones, para que el restaurante lo tenga en cuenta a la hora de preparar tu pedido. Una vez creas que tienes seleccionado todo lo que quieres comer, ve a tu carrito y haz una última comprobación para que no se te olvide nada y si está todo correcto solo pulsa en Enviar. Desde la aplicación de iFood puedes seguir tu pedido, para ver cómo va, incluso puedes ver qué ruta ha elegido el repartidor para llevarla a tu casa.

En la aplicación encontrarás una pestaña en la que tendrás un historial con todos los pedidos que hayas hecho y la posibilidad de repetirlos igual, sin necesidad de entrar en el restaurante otra vez y tener que ir dándole uno a uno a todo lo que quieres, solo tendrás que ir a ese anterior y darle a la opción de Repetir. También podrás encontrar respuesta a alguna duda que te surja en su apartado de preguntas frecuentes, con un servicio de atención al cliente desde la propia app.

Desde la compañía también se busca dar soluciones de gestión a los propios restaurantes, recibiendo los pedidos y

calculando los propios tiempos de entrega, convirtiéndose en muchos casos en un canal importante para ciertos locales de comida. Para poder ofrecer tu restaurante en iFood solo tendrás que registrarlo, añadiendo con todo lujo de detalles qué es lo que ofreces, tus precios y con fotografías para que los usuarios se puedan hacer una idea fiel de tus productos.

iFood ha desarrollado un buen número de iniciativas sociales y medioambientales para llevar comida a los más necesitados y hacer todo el proceso de manera sostenible. Una de sus última campañas ha sido buscar una solución para la entrega de pedidos de comida a domicilio durante esta situación social, y es la de permitir la distribución de geles desinfectantes y mascarillas a sus repartidores para evitar la aglomeración de personas, estos pueden acceder a ellos solicitándolo a través de la app y recogendolos en diferentes puntos de la ciudad.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Muchos restaurantes- Puedes añadir o quitar ingredientes.- Rápido y seguro en la entrega.- Códigos descuentos.	<ul style="list-style-type: none">- Hay que pagar los gastos de envío.- Solo te muestra los restaurantes que están cerca.- A veces la hora de llegada falla.- Puede demorarse los pedidos.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/iFood/>

Twitter: <https://twitter.com/ifood>

Instagram: <https://www.instagram.com/ifoodbrasil/>

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=br.com.brainweb.ifood&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/br/app/ifood-delivery-de-comida/id483017239>